
	
	
	
	
	
	

 

 

 

  你 認為學校將來會過時嗎？ 
 

  我希望能見到傳統教育可以和線上教育相互應用 。 
 

  不過；我很擔心。我所看到的是一種「速食化」教育形式。 

  在很多情況下，學校就像洗腦工廠一樣。默許的目標似乎是， 

  在盡可能短的時間內將統一的資訊，注入大多數人的大腦。 
 

  是的。成功的衡量通常是由通過平淡的測試的學生人數來判斷。 

  它讓人變得愚鈍了，不是嗎？ 
 

 

  那麼，為什麼不使用神經植入物和電腦介面而是學校呢？ 

  傳統的學習速度太慢了，大多數教師也不那麼熟練。 
 
 

 (歎息，然後準備談話。然而，短暫的停頓後，便是禮貌地 

         克制了)。啊，還有人要再來一杯啤酒嗎？ 
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